全国で不審火続発 東京 西日本防災システム

2013 06 18

6月18日午前7時10分頃、東京都大田区北糀谷の鋼管製造・販売会社で、「食堂から煙が出ている」と119番通報がありました。警視庁蒲田署によりますと、木造2階建て事務所兼食堂のうち2階食堂の食器棚の一部が焼損したそうです。けが人などは無かったようです。

同署によりますと、この会社では4月から6月にかけて5件の不審火が相次いで発生し、別の木造平屋の事務所兼作業所が全焼するなどしたそうです。

この日の出火元の食器棚の近くには火の気がないことなどから、同署は放火の可能性が高いとみて捜査しているようです。ほかの5件の不審火との関連も調べているそうです。



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

http://www.nbs119.co.jp/



弊社top pageへ



全国で不審火続発 北九州 - 西日本防災システム

2013 06 19

6月19日午前1時50分頃、北九州市八幡東区の九州国際大付属高校敷地内の3階建て男子寮「橘寮」1階の靴入れから出火しました。

靴入れの一部を焼いただけの被害で済んだようです。

生徒95人にけがはなく、避難する騒ぎなどもなかったようです。

福岡県警八幡東署によりますと、現場には灯油をまいた跡があり、何者かが放火したとみて調べているそうです。

同署などの調べでは、住み込みの教諭が発見後すぐに消し止めたようです。寮には野球、サッカー、バドミントン、体操の各部員が住んでいて、出火当時、玄関は施錠されていたそうです。





http://www.nbs119.co.jp/

全国で不審火続発 豊田市 - 西日本防災システム

2013 06 18

6月18日愛知県警豊田署は豊田市の公衆トイレでトイレットペーパーを燃やしたなどとして、市内の中学に通う2年生、3年生の男子生徒3人を補導したと発表しました。市内では5月30日以降、トイレなどで不審火が計10件発生していて、この生徒達は4件について火を付けたことを認めています。「燃えて面白かった」と話しているといいます。

豊田署の調べによりますと、5月30日と今月1日の二回、同市梅坪町の公園のトイレなどで、ライターでトイレットペーパーや落ち葉に火をつけたようです。

中学校の教諭がこの3人の喫煙を見つけ、トイレの不審火について問いただしたところ、「自分たちがやりました」と話したそうです。その後学校が同署に通報したそうです。



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

http://www.nbs119.co.ip/



弊社top pageへ



放火で保険金詐欺 - 西日本防災システム

2013 06 14

6月14日保険金をだまし取る目的でアパートに放火したとして、調布署は相模原市緑区、私立大4年(22),調布市、無職(22),横浜市都筑区(24),の3容疑者を現住建造物等放火容疑で逮捕したようです。同署によりますと、容疑者1名は容疑を否認し、他の2人は認めているそうです。

. 逮捕容疑は2011年10月1日午後9時半頃、調布市内に容疑者が借りていたアパートの部屋に火を付け、計約50㎡を焼損させたとしています。同署によりますと、3人は遊び仲間で、会社を設立する資金欲しさに保険金詐取を思いついたようです。

この内の容疑者2名は今年5月、火災により保険会社から約60万円を詐取したとして詐欺容疑で逮捕、起訴されています。



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

http://www.nbs119.co.jp/



弊社top pageへ

